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第 5回 中央区自治協議会 会議概要（速報含む） 

開催日時 平成 29 年 8 月 25 日（金曜）午後 3 時 00 分から午後 4 時 20 分まで 

会   場 中央区役所 5階 対策室 

出 席 者 
委 員 

田巻委員、清水委員、田村（幸）委員、外内委員、浅野委員、高橋委員、加藤委員、 

渡部委員、野澤委員、樋口委員、青木委員、廣瀬委員、川崎委員、伊藤委員、 

竹田委員、三國委員、田村（良）委員、田辺委員、菊地委員、佐藤委員、富樫委員、 

吉岡委員、堀委員、津吉委員、小林委員、細川委員、本間委員、渡邉委員、 

高岡委員、藤瀬委員、後藤委員、井上委員、肥田野委員、松田委員 

出席 34名 

欠席 04名 

（関谷委員、南雲委員、村山委員、大滝委員） 

 

事務局  

[新潟市教育委員会] 中央公民館長、中央区教育支援センター所長  

[中央区役所] 区長、副区長、窓口サービス課長、区民生活課長、健康福祉課長、保護課長、 

建設課長、東出張所長、南出張所長、地域課長、地域課長補佐 

議 事 １ 開会 

○ 会議の成立について 

   委員 38名中 34名出席のため、規定により会議は成立 

 

２ 議事（議長＝田村会長） 

（１）中央区自治協議会委員推薦会議座長の専決処分について （資料 議 1） 

 

○ 中央区自治協議会委員推薦会議座長の清水委員より、新潟市商店街連盟選出

の大塚委員から辞任願が提出されたことに伴い、同団体より堀葉月委員の推薦

があり、中央区自治協議会委員推薦会議運営要綱第 7 条第 1 項及び第 2 項の規

定に基づき、座長の専決処分を行い、委員推薦会議として市長への推薦を議決

した旨、報告がありました。 

 

○ また、議長からは、要綱の規定により委員推薦会議の議決を受けて、中央区

自治協議会として市長へ推薦を行い、正式に委嘱された旨、報告がありまし

た。 

 

３ 報告 

－－－自治協議会委員活動報告－－－ 

（１）部会からの報告について 

（資料 報1-1 1-1(追加) 1-2 1-3 1-3(追加) 1-4）  
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○「地域活性化部会」浅野座長、「福祉・安心安全部会」渡邉座長、「地域と学

校部会」井上座長、「水辺とみなと部会」外内座長、「中央区自治協議会だよ

り編集部会」細川座長より、部会等の開催概要及び検討内容について報告が

ありました。 

・「地域活性化部会」の委員より、NEXT21 のアトリウムを活用した事業を実施

するにあたり参考にしたいため、現在実施している「まちなか活性化フェス

ティバル」の状況について質問があり、新たな賑わいの流れができた、など

前向きな感想が多く反響がよいこと、さらに、行政サービスに支障のでない

ような賑わいづくりが必要である旨、担当課より回答がありました。 

・また「地域と学校部会」の委員より、「子ども食堂」の実施に当たっては連

携していきたい旨の提案があり、協力していきたい旨、回答がありました。 

・「福祉・安心安全部会」では、事例の紹介について質問があり、見守りの事

例として、民生委員の活動も事例集に掲載していく考えである旨、回答があ

りました。 

  ・「地域と学校部会」では、持続可能となるような事業サポートをしてほしい

との意見があり、自主自立の運営や、地域への貢献・還元を実現するための

きっかけづくりとして、ノウハウの提供やサポートをしていきたい旨、回答

がありました。 

  ・「水辺とみなと部会」では、作成予定のカレンダーについて、プレイベント

を記載するなど、より使い勝手の良いものにしてほしい、子どもの絵を募集

してはどうかとの意見があり、作成部数や作成時期などを検討していく中で

最善のものにしていきたい旨、回答がありました。 

    また、北前船や河川の水系などのルーツや歴史について触れてはどうかと

いう意見があり、講演会の際に詳しい方より説明してもらうことを検討した

い旨、回答がありました。 

  

（２）委員からの報告について 

① 新潟市区自治協議会会長会議 （資料 報2-1 2-2）  

 

○ 議長より、平成29年8月9日に開催された「第2回 新潟市区自治協議会会

長会議」において、区自治協議会全体委員研修会として、「事例発表はコミ

協の活動事例ではなく、コミ協と自治協が協働で実施した事業の事例が良

い」といった意見、区自治協議会のあり方検討として、「自治協の認知不

足」「コミ協と自治協との関係」「委員の任期」など活発な意見交換がなさ

れた旨、報告がありました。 

  また、市民協働課より10月下旬に開催予定の「第3回 あり方検討委員

会」において、現役委員の意見の参考としたいため、委員より意見を出し

てもらいたいと依頼があった旨、報告がありました。 

 

 



3 

 

４ その他 

 

○ 議長より「自治協議会のあり方」について、次回の「区自治協議会会長会

議」において委員の皆さんの意見を報告するにあたり、添付した用紙にて提出

していただくよう依頼があり、承認されました。 

・「コミュニティ協議会」とはどういった組織かという質問に対し、自治協、コ

ミ協の周知については、不足しているということを痛感しながらも、工夫・努

力に努めているところであるが、自治協の委員として、あり方を批判するだけ

でなく、どうしたら認知され、機能するのかを建設的に議論する場であってほ

しいし、そういった立場で意見を出し合うという気持ちを共有したい旨、意見

が出されました。 

 

５ 閉会 

 

傍 聴 者  9 名 

報道機関  1 社 
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